

# 無料とすることで、問題解決になるのか

## ごみ減量のためには、事業所の協力が不可欠

答弁 諏訪南ごみ減量推進会議から、事業所が分別した容器包装プラスチック類の処理手数料は、徴収しないとの提言を受けています。

事業所が排出する容器包装プラスチック類を無料化することで、ごみ減量化の問題が解決するわけではありませんが、燃ごみの約4割を占める事業系ごみの減量と再資源化を推進していくためには、事業所の協力が不可欠です。

質問 事業者の「容器包装プラスチック」を無料化することで問題の解決になると思うか。



エンジェル  
千代子 議員



ふれあい温泉（大平）

- その他の質問事項
  - ・ 灰溶融炉建設について

## 福祉バスを運行する考えは現状では手一杯、すずらん号の利用を

答弁 ふれあいセンターの温泉施設の利用は好評で、年間5万人前後の利用があります。

町社協のバスを送迎用にとの提案ですが、高齢者クラブなど、団体の送迎で手一杯なのが現状ですので、このバスを定期的に循環させる考えはありません。すずらん号などを利用してほしい。

質問 福祉バスの運行、サウナなどの施設充実の考えは。

- その他の質問事項
  - ・ 町職員の交通違反における処分について



名取末吉 議員